

4月後半の様子②

令和5年4月26日掲載

歓迎遠足Ⅰ（阿蘇シーサイドパークで遊んだよ！）

4月20日（木）は、阿蘇シーサイドパークに行きました。

年長水組のみんなが、入園してきたお友達と仲良く遊べる行先に「阿蘇シーサイドパーク」を選びました。赤組さんにとって、安全に楽しく遊べる公園を選びました。

いつもの水色のバスで、到着、自己紹介をして写真をとって、待ちに待った遊びが始まりました。元気いっぱい笑顔いっぱいでした。



さすが水組さん、出かける前に水やり！

先日通りがかれた地域の方が、「いつもきれいに花が咲いていて、見せてもらっています。」とほめてくださいました。

早く遊びたいよ！



おいしいお弁当
ありがとう！



おいしいお弁当をいただき、ごちそうさまの後は、芝生の感触を楽しみました。



**この後、お昼
からも遊具で
いっぱい遊びま
した！**

歓迎遠足Ⅱ（魚っ知館でたくさんのお魚に出会った！）

4月25日（火）、歓迎遠足第2弾「魚っ知館」に行きました。



**5月30日に閉館予定
の魚っ知館。たくさんのお魚
さんとのお別れ、さみしい
ね。アザラシやペンギン、
サメやクラゲ…夢中になっ
て見ました。ありがとうご
ざいました。**